



# Retour d'expérience

## Ils ont vécu la Convention du Rotary International d'Hambourg

### **Anthony BRIGITTE**

J'ai vécu ma première Pré-convention Internationale du Rotaract cette année et depuis, l'expression « famille rotarienne » a pris une toute autre dimension pour moi. Se retrouver pendant quelques jours parmi plusieurs milliers de personnes venues des 4 coins du globe, parlant des langues différentes et avoir pourtant l'impression d'être « en famille », c'est une sensation incroyable ! J'y ai fait de très belles rencontres, à commencer par les autres membres de la délégation française, venus en force représenter notre beau pays. J'y ai également beaucoup appris, notamment sur la gestion de club, grâce aux nombreux ateliers et conférences proposés. Je souhaite à tous les Rotaractiens d'avoir un jour la chance de vivre une telle expérience !